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一般社団法人北海道中小企業家同友会 札幌支部  
中央南地区会 12月幹事会議案書 

2009年 12月 15日 17:00～18:30 
                   於：コンチネンタル貿易㈱会議室 

・議長 杉本副会長 
 
参加者（順不同・敬称略） 10名 

○ 会長 柏原 誠一  八晃電気㈱ 代表取締役 

○ 副会長 越智 けい子 ㈱ジャワティー・ジャパン 代表取締役 

○ 副会長 杉本 潔 ㈲フォアキャスト 取締役社長 

○ 副会長 伏木 康 北電力設備工事㈱ 専務取締役  

○ 

 
副会長 本間 良二 コンチネンタル貿易㈱ 代表取締役      

○ 副会長 松井 髙志 北海葬祭㈱ 代表取締役専務 

○ 

 
副会長 村田 菊男 セントラル法令オフィス 代表 

○ 幹事 

 
寿時 康二  ㈱寿時 代表取締役社長 

○ 幹事 山﨑 清司  山﨑建設工業㈱ 取締役社長 

 

＊冒頭柏原会長より挨拶 

 先日同友会からの紹介で金融庁のヒアリングを受けました。金融機関の対応など様々なことを聞かれ

ました。名刺交換もできなかなか良い勉強になりました。 

 
 
議題 1．前回幹事会以降の活動を振り返って  
  
・中央南地区会 11月例会(11/17・Doyu交流会) 
  参加者 25名  
  「自分が紹介した人はまだ未入会なのでこれからも引き続きあたりたい」 

「2人紹介しました、どちらも入会には結びついていませんが、同友会をPRする良いきっかけに

なった」 

 

・第 6回札幌支部幹事会 (12/9) 
  寿時さん参加 
 「来年3月に予定されている講演会の承認がありました。今年2月にお招きし大変好評だった、立

教大の山口先生を再度お招きします。非会員の方、ご無沙汰会員の方もお誘いしやすい例会です。是非

ご予定下さい。詳細は決まり次第ご連絡いたします。」 
 
議題 2．当面の活動について 
 

(1)  12月例会 担当；(越智 浅野 藤田 伊藤) 
 テーマ；「望年会」 
 報告者；   
日 時；12月 15日（火）18:30～20:30 
 会 場；Day&Night 

    会 費；5,500円 
→担当幹事、事務局より当日の動きについて確認がありました。 
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(2)  1月例会 担当；(松井 土屋  斉藤 米田) 
テーマ；「新年会」 
 報告者；   
日 時；1月 8日（金）19:00～21:00 （2010新年交礼会終了後） 
 会 場；兄弟姉妹 
 会 費；3,000円 
→担当幹事、事務局より当日の動きについて確認がありました。 

 
(3)  3月例会 担当；(本間 大谷 田中(燈) 山本) 
テーマ；「               」 
 報告者；  
日 時； 
 会 場； 
 会 費； 
→テーマは次回以降の幹事会で検討することになりました。 

 
 
 
議題 3．Nextについて 
 (1)世話人会(11/20)開催 
   ＊世話人の松井さんより報告がありました。 

→次回例会は自社の事業承継をテーマに八晃電気柏原部長にお話いただくことになりました。 
 (2)第 9回例会について 
 日 時：1月 21日(木)18：30～20：30 

場 所：メナード化粧品道央統轄販売(株)5F会議室 

テーマ：幹部ってなに？～その役割と責任～ 

問題提起：八晃電気（株） 営業部長 柏原 良昭 氏 

 

 

議題 4．組織委員会と会員入退会について 
(1)12月 7日組織委員会開催 
 ＊組織委員の松井さんより報告がありました。 
 「11/17 の Doyu 交流会では、皆さんにご協力いただき、198名の方の参加で、成功を収めるこ

とができました。また、協賛品も多く盛り上がりました 
 
(2)3月 1日会員増強の二つ目のピークづくりの企画について 
＊組織委員の松井さんより報告がありました。 
 「次回は寿時さんのご報告のとおり3月開催です。詳細が決まり次第改めてご案内申し上げますので 

 ご協力をお願いします。」 
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(3)中央南地区会の現勢について 前回幹事会(10/20)以降の入退会 
＊事務局より下記のように報告がありました。 

 
＜入会＞ 
■会  社  名：一般社団法人 人材教育指導者協会  

 ■役職・氏名：代表理事 山上 活志さん 
 ■住    所：札幌市中央区南 22西 10-5-1  
 ■業務 内容：企業における外部研修及びコンサルティング 
 ■紹 介 者：サポルテ 代表 塚田 康祐さん（中央西地区会） 
  ※Doyu交流会では伏木さんがエスコート 
 
■会  社  名：（株）サンポリマー 

 ■役職・氏名：専務取締役 高江 一王さん 
 ■住    所：札幌市中央区南 1西 7-16-2  
 ■業務 内容：プラスチック・繊維の加工・貿易 
 ■紹 介 者：㈱白石製作所 代表取締役 吉田 義一さん（白石・厚別地区会） 
 
＜退会＞(退会申出含む)  
特定非営利活動法人 エコ・モビリティ サッポロ 代表理事 栗田 敬子さん 

2008年 11月入会 (自社都合) 
 
＜転入・転籍＞ なし 
     
・中央南地区会員数(159社)  
・2009年 11月 30日時点での札幌支部会員数 1851社(退会申出 18社含む) 
・2009年度中央南地区会会員数目標 170社 
 
 
議題 5．第二次札幌支部活性化プロジェクトについて 
・12/9札幌支部第二次活性化プロジェクトが開催されました 
 ＊参加した寿時さんより報告がありました 

「 
議題 6．札幌支部 HPについて 
＊広報情報委員の伏木さんよりかわら版を地区会のページで使用してはというアイディアが出されま

した。 

「かわら版はあくまでも会内向けのものなので区別したほうがよいのでは」 

「広報内容がシンプルなので使えるのではないか」 

「そうなるとかわら版の中身も再考すべきではないか」 

→次回の幹事会で再度検討されることとなりました。 
 
議題 7．中小企業憲章について 
→次回へ持ち越しとなりました。 
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議題 8．その他 
 
（1）札幌支部 新年交礼会について（1/8） 
（2）札幌支部財務委員会が開催されました（12/14） 

→財務副委員長の杉本さんより報告がありました。 

 「前回の委員会では3ヶ月に1度の決算報告、各部会の事務局負担按分についてそれぞれ検討しま

した。部会へもそろそろ議案が降りてくると思います。」 
 
 

 
 
 

次回幹事会日程 
 
1月 20日(水)  11：30 ～ 13：30 会場；同友会会議室 議長；未定  
 

※札幌支部常任幹事会  1 月 26 日(火) 

※次回コラム担当    (渡辺さん)  (1 月初旬入稿〆切り) 


